
令和元年第３回土岐市議会定例会

一般質問順序表

６月１４日、１７日

順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１
１４日

午 前
西尾 隆久

１. 笑顔を紡ぐ結のまち・
市長の市政運営につい

て

ア. 愛着のもてるまちづくりについて

イ. 地域を支えるひとづくりについて
ウ. 地域住民のいきがいづくりについて

市長及び

関係部長

〃

〃

２
１４日

午 前
水石 玲子

１. 青少年の政治参加の意
識向上に向けて

２. 安全対策について

３. 公園の整備について

ア. 主権者教育について

イ. こども議会について
ウ. 期日前投票所について

ア. 通学路の安全確保について

ア. 公園の施設の安全確保

イ. 健康づくりをめざして

市長及び

関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

〃

３
１４日

午 後
北谷 峰二

１. 新聞報道発言について

２. 総合病院、ＪＡ岐阜厚
生連との指定管理者協

定書について

３. 市民バスについて

４. 通学路安全対策につい
て

ア. 中日新聞 2019年 4月 19日「土岐市の加藤新市長 試され
るかじ取り」について（３月の政策発表会見）

ア. 来年４月指定管理での総合病院再出発準備の動向について

ア. 最近の利用状況は
イ. バス停留所について

ア. 土岐市としての点検、安全対策について

市長

関係部長

関係部長

〃

教育長及び

関係部長

４
１４日

午 後
和田 悦子

１. 総合病院の今後につい
て

２. 不登校の居場所づくり
について

ア. JA 岐阜厚生連の指定管理となる総合病院に向けて今後の
取り組み

イ. 病院事業の管理運営に関する基本協定書について
ウ. 市民ニーズを踏まえた医療の実施について

ア. 学校内フリースクールの設置について

市長及び

関係部長

〃

〃

教育長及び

関係部長

５
１４日

午 後
後藤 正樹

１. 子育て支援策の拡充に
ついて

２. 投票率向上のための取
り組みについて

ア. 高校生までの医療費無料化について

イ. 医療費助成制度以外にも、バラエティに富んだ子育て支援
策が全国的に広がりつつある中、先進事例にも学びながら、

より実態に即した支援策を採り入れ、子育てしやすい環境

づくりをしていく必要がある

ア. 投票区別投票状況に加えて、投票者の年代別投票状況を公
表することについて

イ. 選挙権年齢が 18 歳以上に引き下げられたことに伴う啓発
活動の強化について

市長及び

関係部長

〃

関係部長

〃



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

６
１４日

午 後
小栗 恒雄

１. 新市長の市政運営につ
いて

２. 登下校時の安全確保に
ついて

３. 資源物リサイクルにつ
いて

ア. 土岐市の人口減少の対策について
イ. 起債の返済及び財政の健全化について
ウ. 特財制度について
エ. 地場産業の活性化について
オ. 自治会等の市業務の軽減について
カ. 中心市街地の活性化対策について
キ. 駅前広場の環境づくりについて
ク. 格差是正と引きこもりの対策について
ケ. 合葬墓の設置について
コ. 瑞浪超深地層研究所について

ア. 県警からの協力要請の対応について

イ. 通学路の見守り等の現状について
ウ. 昨年以降の進捗について

ア. 廃ペットボトルの現状について

イ. 資源物リサイクルの今後について

市長

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

〃

教育長及び

関係部長

〃

〃

市長及び

関係部長

〃

７
１７日

午 前
各務 和彦

１. 土岐川沿い及び都市公
園等の桜の保全につい

て

２. 自治会等への防犯カメ
ラ設置補助金について

３. 道路整備について

ア. 綺麗な桜並木を子どもたちに残し、故郷に愛着を持っても
らう

ア. 多様な犯罪の増加に対しての市民生活への安全確保と対策
としてどのような制度があるのか

ア. 穴ぼこ等の調査・修繕処理等も併せ、小・中学生、高齢者
等の安全を確保するため、歩道と車道の区画線整備につい

て

イ. 道路状況の具体的な確認方法について、ＳＮＳ等を使用し
ては

市長、副市長

及び関係部長

市長、副市長

及び関係部長

市長、副市長

及び関係部長

〃

８
１７日

午 前
杉浦 司美

１. 土岐くらしのラボにつ
いて

ア．協働のまちづくりについて

イ．「土岐くらしのラボ」を実施するに至った経緯について

ウ．事業の概要について

エ．「土岐くらしのラボ」の成果、問題点について

オ．今後の取り組みについて

市長

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

９
１７日

午 前
安藤 学

１. 小中学校空調整備につ
いて

ア. 小中学生に対し安全、安心な学校施設の改善により快適な
環境にする為

イ. 今夏、設置が出来ない場合、熱中症を予防するための対策
について

教育長及び

関係部長

〃

１０
１７日

午 前
加藤 淳一

１. 妻木砂防遺産のある町
さんぽ構想について

２. 来年の NHK大河ドラ
マ「麒麟がくる」につ

いて

３. ハイテクロード南北線
について

ア. 平成 25年 12月 20日に作成された妻木砂防遺産のある町
さんぽ構想は、5年経過してどうなっていますか

ア. 岐阜県を中心に県内関係市町が推進協議会を設置し誘致、
PR合戦になっていますが、土岐市の対策は、どうなって
いますか

ア. 未整備区間約 400mの工事が平成 27年 3月に着工しまし
たが、どうなりましたか

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長



順 序 発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者

１１
１７日

午 後
加藤 辰亥

１. 第 6次総合計画の基本
目標 1の「支え合い安
心できる暮らしづく

り」について

ア. 介護施設について

イ. 障がい者施策について
ウ. 発達障害について

市長、教育長

及び関係部長

〃

〃

１２
１７日

午 後
小関 篤司

１. 安心・安全な上下水道
の安定供給、料金引き

下げについて

２. 土岐市立総合病院につ
いて

ア. 上下水道の現状について

イ. 上水道料金の水準について
ウ. 上下水道料金の引き下げについて
エ. 民営化、民間委託、広域化について

ア. 病院事業の丁寧な説明、周知について

イ. 病院職員の動向について
ウ. 今後について

市長及び

関係部長

〃

〃

〃

市長、理事

及び関係部長

〃

〃

１３
１７日

午 後
水野 哲男

１. 土岐市の自治会（町内
会）について

２. 道路の防災・安全対策
について

ア. 土岐市の自治会（町内会）について

ア. 重要道路の電柱強制撤去の制度創設について

イ. 災害対策及び安全対策に対応する道路交差点について

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

〃

１４
１７日

午 後
髙井由美子

１. 食品ロス削減について

２. プログラミング教育に
ついて

３. 健康ポイント事業につ
いて

ア. 食品ロスが増加する中、市民全体で削減するためへの取り
組みが必要と考えます

ア. プログラミング教育の実施について具体的、進捗状況等お
伺いします

ア. 介護予防のための健康ポイント事業の実施状況等お伺いし
ます

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長

市長及び

関係部長


